

Zoom sur les maladie neurodégénératives

Conférence

4 Bis Av. du Général de Gaulle, 54300 Lunéville

GPS : 4 Bis Av. du Général de Gaulle, 54300 Lunéville

Le 14 mars 2025 | 18h45

- Les maladies neurodégénératives sont des maladies fréquentes et dont la fréquence augmente de manière importante avec l'âge. On estime qu'il y a actuellement en France :
 - Plus d'un million de personnes touchées par la maladie d'Alzheimer et autres démences ;
 - Environ 175 000 personnes traitées pour la maladie de Parkinson ;
 - Environ 2 300 nouveaux cas par an de maladies du motoneurone, dont la principale cause est la sclérose latérale amyotrophique (SLA).
- En raison du vieillissement progressif de la population et de l'absence de traitements curatifs, le nombre de personnes souffrant de maladies neurodégénératives a considérablement augmenté au cours des dernières décennies et devrait croître de manière régulière dans les années à venir.
- Les maladies neurodégénératives sont une cause majeure d'invalidité, de dépendance, d'institutionnalisation et d'hospitalisation.
- Elles ont un impact très important sur la qualité de vie des personnes atteintes ainsi que sur celle de leurs proches et de leurs aidants.

Cette conférence présentera les enjeux médicaux et de recherche autour de ces maladies et les résultats à venir pour prendre en charge celles-ci.

Orateur(s)

Pr Carine Bossenmeyer-Pourrié, Pr
Mathilde Renaud et Dr Guillemette
Clément

Admission

gratuit



Partenaires de l'événement

Ville de Lunéville